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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

    22 FEBBRAIO 2017 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 22 FEBBRAIO 2017 alle ore 18.30  presenti, 
nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  
Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio –  D’AGOSTINO Lorenzo – D’ ALESSIO Luca – DEMASI 
Andrea – FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GIARET TO Massimo – GUGGINO 
Michele Antonio - LOI CARTA Alberto -  LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – MIANO 
Massimiliano – MONTARULI Augusto –  PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio – 
PASQUALI Raffaella –  PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il Presidente  n. 19 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti  i  Consiglieri:  Borello, Delpero, Germano, Omar Sheikh Esahaq,  
Parmentola, Pera.  
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Interpellanza alla Sindaca e alla Giunta Comunale ai sensi dell’Art. 45 del 
Regolamento del Decentramento relativa a: “Piano neve solo per le strade 
principali?”. 
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INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE 
AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLMANETO DEL DECENTRAM ENTO 

 
OGGETTO:  “Piano neve solo per le strade principali?”. 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 
 
Premesso che lo scorso 10 gennaio si è manifestata una debole nevicata su tutta la città: 
 
Considerato che come ovvio, tale fenomeno atmosferico è associato  a basse temperature. 
 
Preso atto che il Comune di Torino ha provveduto ad effettuare lo spargimento di sale solo nelle 
strade principali come dichiarato da Amiat ai mezzi di informazione. 
 
Considerato che il piano operativo della viabilità prevede lo spargimento di sale prioritariamente 
nelle strade principali e non esclusivamente come è accaduto  in questa ultima occasione. 
 
Considerato che  la conseguenza di questo intervento parziale è stata che le strade secondarie si 
sono ghiacciate rappresentando delle vere proprie trappole pericolose per pedoni, ciclisti, 
motociclisti ed automobilisti. 
 
Considerato che a conferma di quanto detto gli accessi al pronto soccorso in questo periodo sono 
aumentati vertiginosamente per traumi dovuti a cadute e scivolate. 
 
 

INTERPELLA LA SINDACA E LA GIUNTA 
 

- Per sapere cosa prevede il piano viabilità della città in questi frangenti. 
 
- Per sapere il motivo per il quale non è si è intervenuti per garantire la necessaria 

sicurezza anche nelle strade secondarie. 
 
   
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 
mano, il cui esito risulta come segue: 
 
Presenti  19 
Votanti  14 
Astenuti    5  (Aime, Fichera, Francone, Marras, Pasquali) 
Voti favorevoli 14 


